

Peugeot bei der Bremen Classic Motorshow

Bei der Bremen Classic Motorshow (1. - 3.2.2013), der ersten großen Oldtimer-Messe des neuen Jahres, präsentiert sich auch. Die Marke zeigt in der Sonderschau „Rennen und Rallye – die Wilden Jahre“ in Halle 5 den 205 Turbo 16, mit dem die Französin Michèle Mouton 1986 die Deutsche Rallye-Meisterschaft gewonnen hat. Der legendäre Rallye-Bolide gewann zudem gleich zweimal die Rallye-Weltmeisterschaft. In der Sonderausstellung wird den Messebesuchern rund ein Dutzend legendärer Renn- und Rallye-Fahrzeuge aus der Deutschen Rennsportmeisterschaft und der Rallye-Szene der 70er und 80er Jahren präsentiert.

Mit Unterstützung der Amicale Peugeot Deutschland, der Dachorganisation für die Peugeot-Clubs in Deutschland, wird darüber hinaus der Peugeot 504 Coupé-Cabrio-Club mit einem eigenen Clubstand in Bremen präsent sein. In Halle 7 sind ein 504 Cabrio aus dem Jahr 1981 sowie den 205 Turbo 16 in der Straßenversion aus Privatbesitz zu sehen. Von dieser Serienversion des erfolgreichen Rallyeautos mit Mittelmotor und 147 kW / 200 PS wurden lediglich 200 Exemplare gebaut. Der Allrad-Spitzenportler mit der charakteristischen großen Heckklappe ist heute ein gesuchtes Sammlerfahrzeug.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Peugeot 205 Turbo 16.



Peugeot 205 Turbo 16.



Peugeot 205 Turbo 16.



Peugeot 205 Turbo 16.



Peugeot 205 Turbo 16.



Mit Peugeot gewann Michèle Mouton 1986 die Deutsche Rallye-Meisterschaft.